

# Dos salmantinos, becados por la Fundación Iberdrola en el máster en energía

■ Ignacio Galán entregó ayer las ayudas otorgadas a estudiantes e investigadores

L.G.

Los salmantinos Laura Fuentes y Miguel Ángel Rivero se encuentran entre los 73 jóvenes licenciados e investigadores que disfrutará del Programa de Becas de Máster y Ayudas a la Investigación en Energía y Medio Ambiente que otorga la Fundación Iberdrola en su convocatoria 2013. Laura Fuentes y Miguel Ángel Rivero, seleccionados por criterios de excelencia académica, calidad y viabilidad del programa, cursarán el máster universitario en ingeniería de la energía y en química sostenible, en las universidades de Madrid y Valencia, respectivamente. Asimismo, la Universidad de Salamanca acogerá a un becado catalán para llevar a cabo el proyecto de investigación denominado: 'Destactivación de residuos radiactivos y control de la fisión nuclear: transmutación inducida por láseres ultraintensos'.

A través de esta iniciativa, la

Fundación Iberdrola quiere favorecer la excelencia en la formación en el terreno de la energía, con especial dedicación al desarrollo de las renovables y mejora de la biodiversidad, así como a la eficiencia del sistema energético. Los 73 jóvenes becados supone un incremento del 37% respecto a la edición anterior.

El presidente de Iberdrola, el salmantino, Ignacio Galán, acompañado por el presidente de la Fundación Iberdrola, Manuel Marín, y del abogado, economista y comunicador científico Eduardo Punset, entregaron ayer en la Casa de América de Madrid las ayudas. Galán destacó el "impacto positivo que estas becas tienen entre los más jóvenes, a los que queremos transmitir confianza en sus posibilidades, expectativas de futuro, espíritu emprendedor y amor por el trabajo, el esfuerzo y la superación permanente".